

Pirae le, 13 juin 2012

Mes chers amis,

Vous avez été plus de 11.000 à me faire confiance dès le premier tour de l'élection législative dans la première circonscription et je vous en remercie à nouveau.

Malgré l'avance que je possède sur mon challenger, il nous faut tous rester mobilisé pour le second tour car rien n'est joué.

Le combat n'est pas fini.

Je vous invite bien sûr à renouveler votre vote samedi prochain, mais également à mobiliser vos proches, vos amis, vos connaissances, afin qu'ils accomplissent leur devoir électoral.

Aujourd'hui, beaucoup d'autonomistes nous ont apporté leur soutien, et je les en remercie.

Nous sommes dans la dernière ligne droite qui déterminera notre avenir et surtout celui de nos enfants. Il importe de faire barrage partout aux candidats indépendantistes.

Au-delà de ma propre circonscription, je vous invite également à soutenir et à faire soutenir les candidatures de Jonas Tahuaitu et de Jean-Paul Tuaiva. Tous trois, nous formons une équipe.

C'est dans cet élan, dans la conviction de notre mouvement, que nous défendrons les valeurs de notre autonomie au sein de la République, « Pour une Polynésie : Française et responsable ».

Je compte sur vous.

Bien chaleureusement, el merci pour votre Souticy

douard FRITCH